

Universidad Autónoma de Chiapas

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Extiende UNACH sus vínculos con los egresados para conocer su desarrollo profesional

• El programa se dio a conocer durante el Primer Encuentro de Egresados

A fin de conocer diversos aspectos acerca de la inserción laboral, desarrollo profesional, satisfacción institucional e impacto social de quienes han dejado las aulas, la Universidad Autónoma de Chiapas ha implementado el Programa Institucional de Seguimiento a Egresados (PISE).

Durante el "Primer Encuentro de Egresados de Educación Superior, las evidencias de la formación", la secretaria Académica de la UNACH, Marcela Iturbe Vargas, dijo que a través de esta vía, se fortalece la vinculación entre la Universidad, el sector empresarial y demás organizaciones receptoras de egresados de sus licenciaturas.

En el evento que se efectuó en la Biblioteca Central Universitaria, y con la representación del rector Jaime Valls Esponda, Iturbe Vargas resaltó la importancia de la información en los procesos de actualización del modelo educativo.

Indicó que entre los beneficios que arrojará este programa se encuentran conocer la ubicación profesional de los egresados, establecer mecanismos de cooperación en los proyectos en marcha, además de recibir sus aportaciones referentes a los programas académicos de los posgrados con que cuenta la Universidad.

El PISE cuenta con 28 responsables de seguimiento en las diferentes Facultades Escuelas y Centros universitarios, mediante los cuales se proporciona información constante sobre formación continua y oportunidades laborales a un total de 589 egresados registrados hasta la fecha.

En este marco, la coordinadora del Programa Institucional y Seguimiento de Egresados de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), Patricia León Arenas diserto la conferencia magistral "Los egresados, el mercado laboral en México y el rol de las universidades".

Durante su ponencia la reconocida profesional con 16 años de experiencia en formulación y desarrollo de proyectos de evaluación e investigación educativa, destacó que programas como este permiten medir el impacto que las instituciones educativas tienen en el desarrollo social, además de poder contar con una visión más amplia sobre las perspectivas futuras entre los empleadores.



Universidad Autónoma de Chiapas

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Por último, la también instructora certificada del software Statistics Package for Social Sciences (SPSS), subrayó que el PISE–UNACH es un programa que cuenta con un grupo profesional capacitado en este tema, además de que para su concepción se contó con una base teórica que ayuda a que sea accesible y claro para su aplicación entre los ex alumnos.

